



“Año de la Diversificación Productiva y el Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 42-GR.CAJ- GSR-C /OFC.IMAG.INST y RR.PP

Por: Of. Imagen Institucional y RR.PP.

(Cutervo, 27 de agosto del 2015)

GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA IMPULSA LA DIVERSIFICACIÓN PRODUCTIVA EN CUTERVO

Esta iniciativa busca insertar a la población marginada al mercado, mediante la asociatividad de los productores y su participación activa.

Esta mañana se desarrolló la primera reunión de coordinación, liderada por el Gobernador Regional Porfirio Medina Vásquez, y representantes de las instituciones dependientes del Gobierno Regional: Gerencia Sub Regional Cutervo, Dirección Regional de Salud Cutervo – DISA, Unidad de Gestión Educativa Local – UGEL Cutervo, Agencia Agraria. Que tiene como finalidad articular el trabajo entre las instituciones a fin de brindar nuevas alternativas de producción que acorten las brechas sociales, así como el mejoramiento de los servicios que presta cada entidad.

Esta iniciativa busca insertar a la población marginada al mercado, a través de la diversificación productiva, y que se viene trabajando a nivel regional. Se ha iniciado con intervención en distritos con proyectos pequeños, pero de grandes impactos. Recalcando el papel importante de la asociatividad de los productores y su participación activa.

Cutervo viene desarrollando proyectos modelos, como el caso del Distrito de la Ramada, piloto que se busca replicar en otros distritos. Se ha empezado a incidir en los proyectos acuícolas, y se tiene pensado trabajar en distritos cálidos como el caso de Choros, Cujillo, Pimpingos con los criaderos de tilapias, trabajados desde una perspectiva turística. Otro de los proyectos que viene asumiendo el Gobierno Regional es la producción de Panela de la Caña de Azúcar de nuestros productores de distrito, que alcanzan niveles de azúcar de muy buena calidad.

En el caso de Educación y Salud, el Gobierno Regional a través de la Gerencia Sub Regional Cutervo, ha puesto a disposición su equipo técnico, que de acuerdo a un cronograma, iniciarán sus reuniones de trabajo para el desarrollo de proyectos. En el sector educativo se trabajará de manera completa: Infraestructura y capital humano; siguiendo con los proyectos en paquetes que vienen coberturando gran parte de la población, y también el saneamiento completo de las instituciones educativas de



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL CUTERVO
Of. de Imagen Institucional y RR.PP.



Cutervo.

En salud, se priorizará el proyecto para la construcción de su local propio, además de trabajar coordinadamente con las municipalidades distritales la priorización estratégica de instalación de centros de salud en el interior de la provincia. Cutervo lidera a las demás provincias en disminución de desnutrición crónica (-4 puntos) en los últimos meses, así como tener sus indicadores de cero en muertes maternas.

“Nuestro compromiso es trabajar proyectos ejecutables, que logren el desarrollo y disminuyan las brechas sociales, trabajar proyectos o dejarlos listos para su ejecución, ese es nuestro compromiso”, señaló Medina Vásquez. Quien finalizada la reunión brindó declaraciones para algunos medios locales, para luego dirigirse a realizar una visita fiscalizadora al Túnel Yacuchingana y posteriormente llegar hasta la Construcción I.E. Inicial “Casa Hogar de María” de Cutervo, que tiene un avance de casi el 90%, con una inversión de S/ 624,653.96 nuevos soles.

Con el ruego de tu difusión.